



令和4年10月5日

文責 校長 原口 浩一



郷土を愛し、心豊かで心身共にたくましく、生き生きと学ぶ東部っ子の育成
・すすんで学習 ・心と体をきたえて何事にもチャレンジ ・自分も友達も大切に

台風で仕切り直し 全力を出し切った運動会

9月18日(日)に実施予定でしたが、台風が接近し23日(金)に延期となった運動会。お昼前から雨が降り出しましたが、競技も終わった後で無事開催することができました。コロナ感染症と熱中症対策のために、今年度も午前中開催としましたが、「子どもの出番、親子で楽しめる競技は減らさない」という基本的な考え方は変えずに、幼児から大人まで笑顔いっぱいの時間を共有できました。

プログラム15種目のうち、保護者だけの応用走とリレー以外13種目に全員が出るという超人的なプログラム! ?ですが、適宜休憩を取りながら、体調不良もなく終えることができました。

今年の新種目は「大なわとび8の字とびチャレンジ」これは、県が児童の体力アップを目指し取組を進めている「スポーツチャレンジ」の種目の一つで、極少人数で学年差も大きい本校も、「これならいける!」と選んで、取り組んでいるものです。運動会種目としては馴染みがないかもしれませんが、徒競走・応用走、玉入れ、綱引き、リレー等に加え、やってみました。

子どもたちは9月に入ってから、昼休みに自主練習をするなど意欲的に準備をすすめ、延期になっても気持ちを切らさず、スローガンの通り「みんなで協力し全力でやりきる姿」を見せてくれました。

お招きした学校評議員様にも、親子が一緒になって走ったり踊ったりする姿を披露することができ、北山東部小らしさを感じていただけたと思います。閉会式でも、評議員を代表して吉浦明様が、「私も北山東部小出身ですが、昔から続く親子が一緒になって楽しむ運動会、とても素晴らしかったです。卒業した中学生がすすんで手伝っている姿にも感心しました。」と、おっしゃっていただきました。

運動会で、全校児童の絆を深め、更に成長した子どもたち。二学期でのいろいろな行事での活躍が楽しみです。



台風で心配された稲刈り たくさんお米がとれました

8月22日(木)に稲刈りをしました。5月に田植えをした苗が見事に育ち、経験ある子たちは手慣れた手つきで、また新入生や転入生は初めての稲刈りを楽しみました。夏の水不足や9月中旬の猛烈な残暑や台風接近…、心配事が多かった今シーズン、水田を提供くださった畑瀬様、指導して下さったJA職員様、子どもたちのために田んぼの様子を気にかけて手入れをしていただいた保護者・関係者の皆様に改めて感謝申し上げます。



命とあいさつの話 全校朝会

「秋の交通安全週間」期間中でもあり、また人権学習で「めざせあいさつ名人」に取り組んだ直後ということで、「命の大切さとあいさつに込められた意味」についてみんな考えようと、9月26日(月)の全校朝会で「命とあいさつ」の話をしました。

「いってきます」には、実は「いって〇〇…きます」「いってらっしゃい」には「いって〇〇…らっしゃい」という意味が隠れていること。同じく、「ただいま〇〇…」「おかえり〇〇…」についても、みんなで考えました。

家族は「学校生活を楽しんで、無事に帰ってきてね」という気持ちで送り出してくれていること、先生方も「たくさんお土産を持って、無事に帰り着いてね」と思って、毎日下校のあいさつをしていることを感じて、家族と登下校時あいさつするときも、今日の話思い出して「いって(帰って)きます」と心を込めてあいさつをして、自分の命を守る集団登下校をすることを訴えました。

いってきます

いって
らっしゃい

いって
またかえって
きます

いって
ぶじかえって
らっしゃい

10・11月の行事予定

10月

- 4日(火) 市同教授業実践交流会
人権学習の授業を公開し、佐賀市の先生方に参観していただきます。
- 7日(金) 全校スピーチ
前期通知表渡し
- 12日(水) 1~5年生バス旅行
- 12日(水) ~13日(木)
6年生修学旅行(長崎市)
- 14日(金) 全校スピーチ
- 21日(金) 授業参観・ふれあい給食
全校スピーチ
- 28日(金) 全校スピーチ

11月

- 4日(金) ふるさと学習
バルーンフェスタ・星空学習館
- 7日(月) 人権学習
- 8日(火) 育友会・実行委員会
- 11日(金) 全校スピーチ
- 13日(日) ふるさと文化祭・学校評議員会
- 18日(金) 13日の代休
- 20日(日) しゃくなげ湖ハーフマラソン
- 22日(火) 陶芸教室
- 30日(水) ・12月1日(木)
佐賀県学習状況調査4~6年

※ 「ふるさと文化祭」につきましては、近年コロナ感染防止のため、児童の家族の参観に限らせていただいていたりましたが、今年度は受付での検温・消毒、会場の換気・観客席の間隔を空ける等の対策を取りながら、地域の皆様にも東部小学校の子どもたちの学習の成果や一人一人の特技などを披露できればと考えております。11月13日(日)開催しますのでぜひ来校ください。

